

# MA PROPOSITION DE CRÉATION D'UNE COMMISSION D'ENQUÊTE SUR LA VIE CHÈRE A ÉTÉ ADOPTÉE EN COMMISSION DES AFFAIRES ÉCONOMIQUES !

*Communiqué de presse*



Ce matin, en commission des Affaires Économiques, j'ai **présenté avec mes nombreux collègues co-signataires une proposition de résolution portant création d'une commission d'enquête parlementaire sur le coût de la vie dans les territoires d'outre-mer.**

Face à cet enjeu crucial de la vie chère, devenu insupportable pour nos peuples et nos territoires, **nous avons pu franchir un cap important en obtenant un vote unanime transpartisan.**

**Nous partons donc en confiance et avec détermination pour la prochaine étape prévue en séance publique le 9 février dans l'hémicycle de l'Assemblée nationale.**

**Cette commission d'enquête, outil institutionnel existant le plus puissant, aura pour mission d'étudier et d'analyser en profondeur les mécanismes et les déterminants qui sont à l'origine de la vie chère.**

En effet cette vie chère est historique, structurelle et conjoncturelle.

Il s'agira donc de faire **des préconisations et des solutions pragmatiques** afin d'améliorer le quotidien de nos peuples au service des projets de territoires. **Ce vote à l'unanimité est un pas important pour une meilleure prise en compte de nos réalités et aussi pour l'avenir de nos peuples et de nos territoires dits ultramarins.**

**Je prendrai d'ailleurs l'initiative d'élargir, à leur demande, le périmètre d'intervention de cette commission d'enquête aux collectivités d'Outre-mer, régies par l'art.74 de la Constitution.**

**Je reste pleinement déterminé dans la mission qui m'a été confiée de faire entendre la voix des Martiniquais et des Outre-Mer, notamment sur ce sujet brûlant de la vie chère jusqu'à l'amélioration effective des conditions de vie de nos ménages, de nos associations et de nos entreprises tout en libérant l'initiative et en garantissant une véritable démocratie économique.**

**Johnny HAJJAR**  
Député de la Martinique



@DeputeHajjar

